



Sitzungsprotokoll

Fachschaft Mathematik und Informatik

Protokollantin: Kristin Haßelbusch

03.07.2019

Anwesende

Gewählte:

Leslie Brackhagen, Hannes Kallwies, Kristin Haßelbusch, Florian Marwitz, Isabella Miller, Daniela Winkler, Lena Rieckmann, Michael Werner, Kim Fahlbusch, Stephan Dallmer-Zerbe

Freie Mitglieder:

Niklas Hörcher, Felix Mächtle, Ole Gildemeister, Fabian Westphal, Jonas Richter, Anja Köhl, Lars Vosteen

Entschuldigt: Dominik Klein, Albert Piek

Gäste: Magnus Bender (AStA IT, bald Mitglied), Madeleine Heuer (AStA Finanzen)



Beginn 18:10

Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Tagesordnung der Sitzung wurde rechtzeitig verschickt. Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 10 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.

Felix tritt der Sitzung um 18.14 Uhr bei.

Protokolle

Das Protokoll vom 19.06.19 wird mit redaktionellen Änderungen mit 6 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen angenommen.

Ole tritt der Sitzung um 18.22 Uhr bei.

Madeleine tritt der Sitzung um 18.44 Uhr bei.

Geschäftsordnung

Lars und Florian stellen einen Änderungsantrag zur Geschäftsordnung. Sie stellen ihre Vorschläge vor und es wird darüber diskutiert. Die Änderungen werden bis auf vier Ausnahmen zusammengefasst. Diese zusammengefassten Änderungen werden mit 9 Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen. Der Antrag auf Änderung von §5 (2) wird ohne Ja-Stimmen, mit 4 Enthaltungen und 6 Gegenstimmen abgelehnt. Der Antrag auf Änderung von §7 (4) wird mit 2 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung und 7 Gegenstimmen abgelehnt. Der Antrag auf Änderung von §10 (5) wird ohne Ja-Stimmen, mit 5 Enthaltungen und 5 Gegenstimmen abgelehnt. Ein weiterer Antrag auf Änderung von §10 (5) wird einstimmig angenommen. Die geänderte Geschäftsordnung wird dem StuPa auf der nächsten Sitzung vorgelegt.

Madeleine verlässt die Sitzung um 19.30 Uhr.



Berichte

Referate

Fachliche Belange

Niklas und Fabian verlassen die Sitzung um 20.06 Uhr.

Es wurde ein Gespräch mit Mladen Berekovic bzgl. der Lehrevaluationen geführt.

Finanzen

Es wird darüber diskutiert, wie wir die Erstattung von Auslagen für Veranstaltungen regeln wollen. Es wird vorgeschlagen die Abrechnungen über die finanzverantwortliche Person laufen zu lassen, die diese sammelt und anschließend beim AStA einreicht. Hannes betont, dass es für den/die Finanzverantwortliche/n nützlich ist, wenn die konkreten Beträge von Ausgaben zurückgemeldet werden. Ein Meinungsbild ergibt, dass eine Mehrheit dafür ist, die Abrechnungen über die finanzverantwortliche Person laufen zu lassen.

andere Gremien

ANT

Die FS ANT möchte sich an der Wüffel-Veranstaltung beteiligen, dies wird in einem späteren TOP besprochen.

AStA

Die Gremienwoche wurde reflektiert, der Hauspokal wurde größtenteils als positiv empfunden. Es soll eine Leitlinie bzgl. Leergut geschrieben werden und es wurde darauf hingewiesen, dass der Getränkebedarf für Veranstaltungen rechtzeitig angemeldet werden muss.

Veranstaltungen

Alle, die im vergangenen Jahr Veranstaltungen organisiert haben, sollen How-Tos im Wiki dazu verfassen.

Mathe-Lernwochende

Das Lernwochenende lief gut, bis auf dass zunächst zu einem Raum kein Zugang möglich war. Nach einiger Zeit konnte ein Notruf-Techniker erreicht werden, der den Zugang gewähren konnte.



Es wurden 78,06 Euro ausgegeben.

Gremienwoche

Ole zieht ein Fazit zur Gremienwoche: Die FS MaIn hat den Hauspokal gewonnen, die anderen Fachschaften sind angehalten uns herauszufordern, damit diese Idee weitergeführt wird. Das Campus Caching wurde gut angenommen, allerdings war die Auswertung sehr aufwändig. Norbert Linz ist als Heliprof gewählt geworden, mit etwas mehr als 20% Wahlbeteiligung. Die Organisation sollte nächstes Jahr früher angegangen werden.

Campusrallye

Am 10.10. findet in der Vorwoche die Campus-Rallye statt: Wir sollen eine Station anbieten (alkoholfrei). Studis erhalten ab nächstem Semester ihre IDM-Zugangsdaten bereits im Vorrang, sodass wir vor Ort eine Anmeldung für das Altklausurensystem anbieten könnten. Florian ist Ansprechpartner, weitere Ideen können an ihn gesendet werden.

Grillen & Chillen

Das Grillen & Chillen wird von allen vier Fachschaften organisiert, für uns sind Ole und Jonas zuständig. Das Vorwochen-Team kalkuliert mit 250 Euro pro Fachschaft. Kim stellt diesen Betrag zur Abstimmung, dies wird einstimmig angenommen.

Waffle & Büffel

Der C2-Container wird als guter Ort angesehen, die Veranstaltung soll dort weitergeführt werden. Ole merkt an, dass bei den letzten Malen immer die gleichen Personen geholfen haben. Wenn der Wüffel im nächsten Semester fortgeführt werden soll, sollte die Arbeit besser verteilt werden. Der Schichtplan könnte über den allgemeinen Verteiler geschickt werden, um auch externe Personen als Helfer zu gewinnen. Der Schichtplan kann in Zukunft über das Forms-Tool des AStA erstellt werden. Die ANT möchte sich beteiligen: Es wird vorgeschlagen, dass die Verantwortung für die Veranstaltung alternierend übernommen wird, sodass sie wöchentlich stattfindet. Ein Meinungsbild bzgl. einem zweiwöchigen Rhythmus und der ANT als Verantwortliche in den Wochen dazwischen endet mit 7 Ja-Stimmen, 8 Enthaltungen und 1 Gegenstimme. Es wird angeregt, die Thematik im nächsten Semester mit der neuen Vertretung erneut zu besprechen.



Sonstiges

Evaluation

Aktuell sind die Lehrevaluationen zu zwei verschiedenen Fristen möglich, eine davon ist vor der Klausur, eine danach. Es ist nicht ganz klar, wer entscheidet, welche Frist für welches Modul gilt, Dozierende können dies mitbestimmen. Es wird vorgeschlagen, die Evaluation zu staffeln, dass die Dozierende noch im Semester Ergebnisse bekommen (z.B. durch TAP) und nach der Klausur ebenfalls eine Evaluation möglich ist. Ein TAP (Teaching Analysis Poll) kann bisher von Dozierenden angefordert werden. Fast einstimmig (15 Ja-Stimmen) wird sich dafür ausgesprochen, dass eine Evaluation nach der Klausur möglich ist. Außerdem ist ein Großteil (13 Ja-Stimmen) dafür, dass wir als Fachschaft ein Initiativrecht und Einsicht in die Ergebnisse für TAPs fordern sollten. Um Lars findet sich eine Gruppe, die sich mit dem Thema beschäftigt, es wird außerdem mit in die Sitzung der ANT getragen.

Ersti-Hütte

Die Mehrheit ist für einen festen Anmeldetermin, bei der Platzverteilung wird zunächst ein Drittel pro Fachschaft vorgesehen.

Sitzungen anderer Gremien

ANT -> Lars, Ole
SA Lehre -> Daniela

Michael sendet eine Umfrage für den Termin der konstituierenden Sitzung an die Mitglieder der neuen Fachschaftsvertretung.

Verabschiedung

Michael dankt den Mitgliedern der Fachschaftsvertretung und verabschiedet sie mit Urkunden und Präsenten.

nächste Sitzung: wird bekannt gegeben
Protokollantin: unbekannt

Ende 21:37 Uhr